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8月 21日上午袁 龙河镇社会事务服务中心召
开全镇社区社保协管员会议袁 对社会保障卡信息表
渊以下简称社保信息表冤 登记活动进行安排和布署遥
社会事务服务中心工作人员尧 各村 渊居冤 委会社保
协管员共计 19人参加会议遥

会议传达了县农保局相关工作要求袁 对社保信
息表如何核对及填写进行了详细说明袁 并将各个社
区的社保信息卡发放到各个协管员手中袁 组织安排
全镇 3297名享受新农保领取待遇的人员进行登记
及核对活动遥

据了解袁 此次社保信息卡登记活动是对本镇
60周岁以上享受享受新农保领取待遇的人员信息
进行完善及更新袁 以后社保卡的登记将逐渐扩大到
龙河镇所有参加社保人员袁 今后城乡社保参保人医
疗个人账户尧 养老金尧 失业保险金等社保资金都将
逐步通过社保卡发放袁 实现城乡居民社保 野一卡
通冶遥 渊黄慈辉冤

龙河镇院

启动社会保障卡
信息登记活动

8月 25日袁 龙湖镇召开 2014年
度前 10个月计生工作分析会袁对前三
季度全镇以及各村委会情况进行通
报袁 镇委书记莫宏雄主持袁 镇长梁昌
贵尧各分管领导尧镇包点组长尧村委会
书记袁计生信息员等人参加遥

会上袁莫宏雄从小月份孕情掌握
率尧现孕掌握率尧结扎及时率尧长效节
育率尧三查尧月月凊等六个方面对龙湖

镇前三季度全镇以及各村委会情况进
行通报遥 各村委会书记汇报目前所在
村委会的计生情况袁 并结合通报情况
以及自身实际工作中存在问题提出整
改方案遥

会议对对各村委会所提出整改方
案一一进行点评并做出具体的要求袁
特别对排名在全县靠后的安仁尧石井尧
居丁三个村委会要求上交书面限时整

改方案遥
会议强调袁 参会人员务必要对计

生工作引起高度重视袁各分管领导尧镇
包点干部要密切联系各村委会袁 确保
各村的整改方案在 9月上旬有时效的
落实曰 计生办要针对各村委会的计生
实际情况进行业务整改指导袁 特别是
对排名靠后的村委会袁 力争在最后一
个月里扭转局面遥 渊薛鸿雅冤

龙湖镇院强化措施扭转计生工作被动局面

每天傍晚袁 朦胧月空袁 龙湖镇妇
女尧群众会自发的来到各个练点袁大大
小小尧老老少少袁伴随着野小苹果冶尧野伤
不起冶等轻快的歌曲翩翩起舞袁围观的群
众也热情很高袁不时送上阵阵热烈的掌
声袁助力群众文艺活动如火如荼开展遥

据统计袁 龙湖镇目前有 8支女子
广场舞蹈队袁 活动集中地 10多处袁其

中规模最大的是镇政府大院广场袁队
伍的人数从一开始的几个人发展到现
在的 200多人袁 她们基本每天傍晚都
会跳上 1到 2小时遥 更多的农村女性
们走出家门加入到健身和跳舞的行
列袁 她们经常到其他兄弟乡镇交流汇
演袁参加地区广场舞联欢比赛遥

随着人们对生活质量的追求袁龙

湖镇广场舞颇受欢迎袁镇委尧政府积极
争取上级资金和多方筹措资金袁 为群
众购买音箱等设备袁 出资出力平整场
地袁群众自费购置统一服装袁引导群众
红红火火开展健身活动袁 既丰富了群
众的文体生活袁 加强了群众间的沟通
联系袁 又提高了群众的身体素质及文
明素质遥 渊刘关生冤

龙湖镇：快乐广场舞跳得有声有色

才艺展示现场袁独唱尧琼剧
唱腔表演尧语言艺术表演尧扬琴尧
二胡演奏尧书法尧美术绘画遥 8月
19日上午袁龙河镇青少年校外才

艺辅导中心的少年朋友在龙河镇
镇府会议室袁为他们的家长尧社会
各界等展示他们的学习成果遥

家长们欣慰地欣赏着孩子生

动的现场表演袁 并不时拿出手机
记录着这难忘的瞬间遥

据介绍袁 龙河镇青少年校外
才艺辅导中心今年 4月正式挂牌

开班袁深受全镇少年儿童的喜爱袁
尤其是得到省关工委尧县有关部门
的大力支持袁该辅导中心的叶雕龙曳
活页文学期刊迄今出版 4期袁刊

发该中心文学班尧 书法美术班学员
的作品袁 为学生提供习作园地与展
现平台袁大大推动了乡土人才的培
养和本土文化的传承遥 渊冯昌浩冤

龙河青少年校外才艺辅导中心

学员展才艺秀成果

渊上接一版冤 化要要要今年7月底
建好的文化广场袁翰林镇良星村
委会旧市城村村民张雄向记者
竖起大拇指遥

张雄告诉记者袁每到傍晚时
分袁村里的年轻人相约到旧市片
区文化广场内的灯光球场打排
球袁如今袁旧市片区文化广场成
为村民休闲娱乐的好去处袁也成
为了旧市片区 176 户村民共建
美好家园的重要标志遥

该广场占地约 5亩袁分为灯
光球场尧广场舞台尧村民休闲中
心尧候车亭等四个功能区遥 内设
7个文化宣传栏袁广场大门两侧
用红色字体写着 野美丽乡村 幸
福家园冶字样袁表达了村民对美
好生活的憧憬遥 灯光球场占地
330 平方米袁灯光设备尧各种健
身设施一应俱全袁是村民休闲娱
乐健身的场所遥

野旧市片区村落相连袁不同
村的村民之间袁经常会为过去遗
留下来的集体用地归属问题争
吵不休遥 冶村委会主任助理吴贻
怀说袁对此袁村委会干部想出一
个办法袁将历史遗留地规划建设
成村民的休闲娱乐广场袁一来可
以防止村与村之间的争闹袁有利
于团结尧和谐袁二来给村民们提
供活动场所袁丰富村民的精神文
化生活遥

村干部将意见提出后袁得到
了 4 个村子村民的积极拥护院
野土地是大家的袁 大家要齐心协
力把我们的家园建设好遥 冶

铺设草坪袁安装路灯袁水泥
修路噎噎翰林镇良星村委旧市
片区文化广场仅花了 2 个半月
全部竣工遥

7月中旬袁广场的落成典礼
在鸣炮中拉开序幕袁4个村子几
百人聚集在广场观看琼剧演出
庆祝广场建成袁广场上飞扬的彩
旗带来了农村新气息遥

记者了解到袁刚建好的广场

舞台袁到目前为止已经上演了 3
场琼剧袁全是村民自个掏腰包请
来省琼剧团出演的袁表达村民建
设美好家园的喜悦之情和对党
和政府关怀帮扶的感恩之心遥

改造升级
美化村民新家园

野孩子早起上学袁村子没有
路灯袁道路又不好走袁存在很大
的安全隐患袁如果能在村道安装
路灯就好了噎噎冶

野白石岭尧黄岭尧清道光年间
的火山石环村城墙等诸多丰富
的旅游资源袁 为何不加以利用袁
结合百里百村精品路线打造美
丽乡村旅游促进良星村经济发
展钥 冶

在今年年初召开的良星村
委会党的群众路线教育实践活
动大会上袁领导班子收集村民反
映最强烈的意见建议袁通过会上
热烈讨论研究制定相关政策袁决
定把工作重心落在为民办实事
上遥

野完善路灯尧道路硬化尧生产
道规划及改造尧群众娱乐公共场
地设施等项目袁是良星村今后开
展好党的群路线教育实践活动
的具体目标遥 冶村党支部书记王
智经对领导班子提出了这样的
要求遥

有了清晰具体的目标袁村级
领导班子凝心聚力袁甩开胳膊干
起来遥

搞基础设施建设袁庞大的资
金从哪来钥

野我们通过村民筹资额尧以
劳代资额尧社会捐赠和申请财政
补贴等村级公益事业一事一议
项目来弥补资金缺口遥 冶良星村
委会副主任王严东说袁在旧市城
片区袁 村干部发动村民捐款袁得
到了大家的热情参与袁不到一个
月袁就凑集了过半的建设资金遥

有的村民把省吃俭用省下

来的几百块钱袁 塞到捐款箱里曰
有的村民将自筹资金存入专项
账户里袁有的村民为建设水泥硬
化村道路尧巷道路灯安装作出出
工 5天承诺书噎噎

在旧市城村尧 旧市园村尧旧
市村尧通井村 4个村庄的历史遗
留集体土地上袁党群连心共建起
了旧市片区文化广场袁现已投入
使用遥

在山里塘尧古井等全村委会
12个经济社的村道路尧 巷道陆
续安装上了路灯袁照亮孩子上学
回家的路遥

村民梁定发说袁大伙能这样
齐心协力搞建设袁跟镇村干部领
导班子的责任担当有很大关系遥

古井经济社的村民王平说袁
以前村子里连一条像样的路都
没有袁猪屎牛粪遍地都是袁路面
坑洼不平袁村容村貌环境卫生较
差袁村民盼望着过上干净舒适的
日子遥

为打造文明生态村建设袁王
智经向县政府积极争取文明生
态村建设专项资金袁同村民们一
起袁投身到建设浪潮中遥

除了积极争取国家文明生
态村建设扶持资金外袁王智经还
要跟村里其他干部挨家挨户地
上门给村民做征地动员工作遥

野啃不动的硬骨头先放下袁
把容易建设的地方建好了袁逐步
缩小开发难的面积袁改变群众守
旧落后的思想观念袁最后共同建
设美丽家园遥 冶王智经对村民动之
以情晓之以理袁通过坚持不懈的努
力袁 最终把村民的积极性调动起
来袁一同建设良星文明生态村遥

2012年袁 良星村已经实现
文明生态村全覆盖遥

野仅实现了文明生态村全覆
盖还不够袁我们要将文明生态村
改造升级为美丽乡村袁最大限度
满足群众对美好生活的向往和
追求遥 冶王智经说遥

依托优势资源
发展乡村经济

良星村坐落于黄岭火山口
附近袁属于丘陵地带袁地处偏远袁
土地贫瘠袁水资源短缺袁其管辖
范围内的村庄较为贫穷落后袁村
民人均收入仅 4000元左右遥
然而袁辖区内的旧市片区是

一块不可多得的宝地袁其属火山
岩地貌袁土地黝黑肥沃袁生态环
境优美袁生物资源丰富袁是槟榔尧
橡胶尧黄皮尧菠萝蜜等热带果木
的盛产地袁也是名副其实的富硒
福地和长寿之乡遥

辖区内有著名景点白石岭尧
黄岭尧清道光年间的火山石环村
城墙等袁 元文宗皇帝 渊图帖睦
尔冤尧 南京礼部尚书王弘诲等名
人墨客曾到此游览袁 并吟诗作
赋袁 留下了珍贵的历史文化遗
产遥

这些独特的资源袁成为了良
星村充分利用打造古色文化的
优势资源遥

接下来袁如何利用本土优势
资源袁打造乡村旅游袁建设美丽
乡村袁成了良星村委会干部会议
讨论的重要内容遥

美丽乡村袁不仅要保留好原
生态家园气息袁更要营造出团结
奋进充满和谐的氛围遥

旧市片区位于翰林镇北边袁
辖有旧市城村尧旧市园村尧旧市
村尧通井村 4个村庄袁总人口约
600多人遥

这 600 多人可以拧成一股
绳袁也可以散成一盘沙袁关键在于
如何引导袁营造团结和谐氛围遥

野在农村谈最多最重要的话
题就是增收和致富袁能否调动大
家的积极性袁拧成一股绳子建设
美丽家园袁就得看能否让村民的
钱包鼓起来遥 冶王智经说遥

野通过发展畜牧业弥补种植
业的先天不足袁还可以鼓励村里

年轻小伙通过外出打工的方式
富裕起来遥 冶王智经跟几个村干
部经过商量一番袁找到致富路子
后袁立马行动起来遥

明确工作目标和发展思路
后袁王智经经常在定城和翰林镇
之间来回奔走袁 干起了 野跑腿
活冶遥他积极向县扶贫办尧县发改
委争取国家专项扶持资金袁为良
星村委会村民免费领取鸡苗和
猪苗袁同时他还成立了宏发合作
社袁 帮助村民解决销路问题袁并
在养殖方面给予经验技术指导遥

此外袁王智经还亲自包揽修
水利活尧建筑活袁给当地群众提
供就业机会袁增加他们的经济收
入遥

连任三届村支书的王智经
带领村民走上了致富道路袁村民
的年均纯收入比以往翻了一番袁
钱袋子渐渐鼓起来了遥

威马逊台风灾害过后袁翰林
镇政府积极引导农户种植 270
亩冬季瓜菜袁发展短期经济农作
物袁 帮助农民快速恢复生产生
活遥

良星村委会在镇政府的引
导帮助下袁在旧市园村 4亩水稻
田地里袁改种苦菜尧空心菜等短
期经济农作物袁帮助良星村民快
速恢复生产生活袁 减少经济损
失遥

野村民的钱袋子鼓起来了袁
村容村貌落后要紧跟其后变化
发展遥冶王智经告诉记者袁建旧市
片区文化广场只是良星村发展
战略的第一步袁他们还要在中部
地区袁发展林田片区百户十果农
业经济袁在东北地区袁利用当地
盛产菠萝蜜尧荔枝热带水果的优
势袁建设丰岭片区生态公园乡村
游袁让良星村的村民不仅腰包鼓
起来袁还能过上好日子遥

在规划图纸上袁王智经一笔
一划勾勒着袁勾勒出了个美丽的
良星村遥


